

BEAULIEU-SOUS-PARTHENAY

« Le ciment entre les élus et les associations du territoire »

Pour la 28^e cérémonie des vœux aux associations et la traditionnelle dégustation de la galette des rois, offerte par les trois boulangers, Sébastien Dubuis, de Beaulieu-sous-Parthenay, Olivia et Gaetan Coquerie, de Mazières, Dolorès Brault, de Verruyes, Jean-Marie Morisset, sénateur, a reçu élus et représentants dans la salle des fêtes, jeudi 25 janvier.

Accueilli par les sonneurs de trompes du rallye Saint-Hubert de Clavé, Jean-Marie Morisset a ouvert la séance en précisant : « Cette année, comment interpréter la réunion des douze communes ? Ex-canton ? Ex-communauté de communes ? Est-ce que l'on doit continuer ? Les maires et les associations le souhaitent... Le but est de parcourir le territoire et ses services. »

Après une mise à l'honneur des 140 associations, dont trois nouvelles en 2017, un tour d'horizon des douze communes, Jean-Marie Morisset a salué le travail des trois boulangers en compagnie d'Emmanuel Grippon, président de la Fédération départementale et régionale de la boulangerie, qui a précisé : « La boulangerie existera toujours... Nous souhaitons que la baguette soit inscrite au patrimoine mondial de l'Unesco ».

Gilbert Favreau, président du Conseil départemental, a conclu : « Je crois que Jean-Marie Morisset est le seul élu à faire cela, un panorama complet sur le canton, perpétuer la tradition... Le ciment entre les élus et les associations »

L'harmonie du Réveil musical gâtinais a clos la soirée autour de la galette.



Didier Gaillard, président du Pays de Gâtine, Jean-Marie Morisset, sénateur et Emmanuel Grippon, président de la fédération départementale et régionale de la boulangerie.